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 3 
Aos vinte e nove dias do mês de julho de dois mil e dezessete, com início às 09 horas, realizou-4 
se a 24ª Reunião Plenária Ordinária do XV Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª 5 
Região (MG). Estiveram presentes os Conselheiros Efetivos: Aparecida Maria de Souza B. 6 
Cruvinel, Cláudia Natividade, Dalcira Ferrão, Délcio Fernando G. Pereira, Eriane Sueley de 7 
Souza Pimenta, Felipe Viegas Tameirão, Leila Aparecida Silveira, Mariana Lúcia Ferreira 8 
Tavares, Odila Maria Fernandes Braga e Túlio Louchard Picinini Teixeira, e os Conselheiros 9 
Suplentes Ernane Gonçalves Maciel, Filippe de Mello Lopes, Flávia Gotelip Corrêa Veloso, 10 
Marília Fraga Cerqueira Melo, Paula Lins Khoury, Reinaldo da Silva Júnior, Robson Rocha  de 11 
Souza, Roseli Aparecida de Melo, Waldomiro Epifânio Bueno Salles e Yghor Queiroz Gomes. 12 
Quórum de Conselheiros Efetivos: Foi verificado o quórum dos Conselheiros Efetivos 13 
presentes, totalizando 10, tendo o Plenário elevado à condição de conselheiro efetivo as(os) 14 
conselheiras(os) Roseli Aparecida de Melo; Solange Nunes Leite Batista Coelho; Waldomiro 15 
Epifânio Bueno Salles; Yghor Queiroz Gomes e Ernane Gonçalves Maciel. Justificativas de 16 
ausência: Érica Andrade Rocha, Letícia Gonçalves, Madalena Luiz Tolentino, Marcelo Arinos 17 
Drummond Júnior, Márcia Mansur Saadallah, Rita de Cássia de Araújo Almeida, Stela Maris 18 
Bretas Souza e Vilene Eulálio Magalhães justificaram ausência. Assuntos tratados: 19 
Aplicação da Resolução CRP-04 Nº 04/2017: O Assessor Jurídico Luiz Henrique informou que 20 
o prazo estipulado para aplicação da Resolução sobre aposentadoria compulsória para 21 
empregados públicos do CRP-04 era insuficiente para otimização dos processos 22 
administrativos necessários a sua implementação. Na oportunidade, foi ouvido o Gerente 23 
Financeiro-Contábil, José Silvério, que esclareceu que ele e a funcionária Elaine Cristina 24 
procuraram saber em outros CR’s se existiam situação semelhante e perceberam que outros 25 
nenhum outro chegou a enfrentar a mesma realidade, mas que, em São Paulo, já estava 26 
havendo discussões nesse sentido. Disse que uma ação preventiva muito utilizada em 27 
empresas privadas e de economia mista é o PAI (Plano de Aposentadoria Incentivada) e o PDV 28 
(Plano de Demissão Voluntária). O Conselheiro Yghor Gomes e a Conselheira Mariana Tavares 29 
propuseram contribuições e, após discussões, a Conselheira Presidenta Cláudia Natividade 30 
sugeriu como encaminhamento novos estudos para o aperfeiçoamento da questão. 31 
Deliberação: O XV Plenário aprovou a suspensão da Resolução, inclusive a publicação da 32 
mesma e solicitou ao Assessor Jurídico Luiz Henrique a elaboração de estudo sobre os meios 33 
legais de dispensa para apresentação na Reunião Plenária de Agosto/2017.  Parecer relativo a 34 
solicitações de inscrição de psicólogas(os)  detentoras(es) de documentação relativa a 35 
Faculdade SESPA: Conselheiro Felipe Tameirão apresentou histórico do caso levantado pela 36 
COF e fez exposição sobre a inscrição de Agnaldo Teodoro de Miranda. Informou que foi 37 
verificada a relação de inscritos no CRP-04 formados na SESPA, que foram listadas 37 38 
inscrições até o momento, sendo a maioria dos registros datados de antes de 2014 (data de 39 
apresentação do pedido de alteração de mantenedora junto ao MEC) . Somente 3 seriam do 40 
período de 2014 a 2017. Sobre as possibilidades de rejeição dos pedidos de inscrição, o 41 
Assessor Jurídico Luiz Henrique informou que pelas Resoluções do CFP e pela Lei de 42 
Diretrizes e Bases da Educação não foi possível estabelecer uma fundamentação legal, geral e 43 
abstrata que possibilite ao Conselho não receber a documentação dos candidatos à inscrição. 44 
É possível aumentar o número de exigência tais como pedir um histórico escolar e não somente 45 
a declaração de conclusão de curso, e, ainda, a comprovação de residência no Município para 46 
se evitar fraude documental. O Conselheiro Reinaldo Júnior sugeriu receber os eventuais 47 
documentos para verificação de validade e não inscrever o profissional até que constatada a 48 
regularidade do curso. Ao final sugeriu entrar com processo disciplinar ordinário contra os 3 49 
profissionais supostamente formados pela SESPA que se inscreveram a partir de 2014. O 50 
Conselheiro Tesoureiro Túlio Picinini propôs não criar uma regulamentação para todas as 51 
instituições de ensino superior e sim uma orientação administrativa para casos de indícios de 52 
fraude, como o caso SESPA. Deliberação: Após discussão o XV Plenário aprovou a abertura 53 
de Processo Disciplinar Ordinário contra o Agnaldo Teodoro de Miranda, elegendo como 54 
relatora a Conselheira Solange Nunes Leite Batista Coelho; solicitou a Gerência Administrativa 55 
analisar a documentação dos 3 inscritos após 2014. Aprovou ainda não receber a 56 



documentação da SESPA enquanto estiver em processo de esclarecimento junto ao MEC e 57 
MPF quanto a regularidade da instituição após 2014. Pagamento de Honorários advocatícios à 58 
advogada que defende a Conselheira Odila Braga na ação criminal de desacato movida contra 59 
ela, pela PM: Conselheira Presidenta Cláudia Natividade informou que a Diretoria recebeu 60 
pedido da Conselheira Odila para que CRP-04 arcasse com os honorários advocatícios, na 61 
queixa contra a mesma por crime de desacato ocorrido em manifestação realizada em 62 
29/05/2017. A Conselheira Odila Braga informou que se sentiu esclarecida com o Parecer 63 
Jurídico produzido pelo Assessor Jurídico sobre a inviabilidade de atendimento deste pedido, e 64 
levantou uma questão sobre a descrição dos fatos, dizendo que essa não estaria correta. Com 65 
isso solicitou alterar o parecer em dois parágrafos. O Assessor Jurídico Luiz Henrique se 66 
comprometeu a fazê-lo. Deliberação: O XV Plenário deliberou por aprovar a alteração dos dois 67 
parágrafos do Parecer Jurídico citados pela Conselheira Odila Braga e solicitou ao Assessor 68 
Jurídico Luiz Henrique proceda a modificação na redação do texto. COF: Conselheiro Felipe 69 
Tameirão apresentou os seguintes pontos: 1) Cadastro de Sites: Conselheiro Felipe 70 
Tameirão encaminhou parecer favorável de cadastro dos sites 71 
http://www.psicologianainternet.com.br da psicóloga Roberta Sant’André; desfavorável para o 72 
site https://www.meupsicologo24horas.com.br do psicólogo Samuel de Castro Bellini Leite; não 73 
se aplica para os sites http://obomdeviver.wordpress.com da psicóloga Maria de Fátima Araújo 74 
Martins; http://www.alcicabral.com.br da psicóloga Alci Cabral; 75 
http://www.jupiarapalermo.com.br da psicóloga Jupiara Tomé de Oliveira Palermo e favorável 76 
ao cancelamento dos sites http://www.psicologosetelagoas.com da psicóloga Wanessa Xavier 77 
de Mesquita Alves e http://rodneysales.wixsite.com/psicanálise do psicólogo Rodney Ribeiro de 78 
Sales. Deliberação: O XV Plenário aprovou e assinou os pareceres. 2) Informe sobre reunião 79 
da COF e COE: Conselheiro Felipe Tameirão informou sobre a reunião da COF e COE 80 
realizada nos dias 19 a 21/07 em Brasília-DF em que foram tratados o ensino a distância na 81 
psicologia, tendo em vista a aprovação de curso de psicologia ser ofertado 100% por Ensino a 82 
Distância/EAD. O Decreto Presidencial nº 9.057, de 25 de maio de 2017 foi publicado e já há 83 
pedido de criação de curso por instituições de ensino superior. Outro assunto tratado foram os 84 
testes privativos de psicologia foi proposto a criação de uma resolução para utilização de testes 85 
por duas profissões da saúde, por exemplo psicologia e fonoaudiologia. A reunião contou a 86 
presença do Jurídico do CFP na mesa. Foi discutida, ainda, a adesão pelo CFP ao Sistema 87 
Eletrônico de Informação/SEI, com a implantação em 12 de setembro de 2017, o que 88 
ocasionará a interrupção de comunicação e mudança na Gestão documental. Foi discutida a 89 
relação com órgãos da administração pública – fóruns estaduais, fórum de trabalhadores, 90 
conselhos do controle social. O CFP solicitou que os participantes fizessem uma avaliação da 91 
Reunião e será providenciada pelo Conselheiro Felipe Tameirão e Carolina Braga e enviada ao 92 
CFP. 3) GT Nacional Revisão da Resolução 11/2012: O Conselheiro Felipe Tameirão 93 
informou que a pauta da Revisão da Resolução Nº 11/2012 que trata do atendimento via meio 94 
tecnológico, o CFP colocou a preocupação pelas COFs em relação a plataformas (novas 95 
tecnologias) que utilizam a psicologia, mas não se nomeiam desta forma. Como 96 
encaminhamento o CFP sugeriu a aplicação pelas COFs de algum mecanismo de mapear 97 
as(os) psicólogas(os) que atuam nos meios virtuais. Realizar trabalho conjunto com a PF e de 98 
fiscalização nos meios virtuais que possam agregar à orientação e fiscalização dos CRPs, de 99 
forma a notificar as(os) psicólogas(os) e promover uma Campanha Nacional sobre Psicoterapia 100 
online, tendo como foco a não representação da psicologia nestas plataformas virtuais. 101 
CERSAM Divinópolis: Conselheira Marília Fraga informou que o Centro de Referência em 102 
Saúde Mental de Divinópolis completou 20 anos de funcionamento no dia 26/06/2017 e que 103 
participou da cerimônia. Esclareceu que o viés dado nas falas institucionais foi bastante 104 
manicomial inclusive com elaboração de parceria com movimentos espíritas para criação de 105 
centro de convivência no município. Relatório do Índice de Vulnerabilidade Juvenil de Belo 106 
Horizonte: Conselheira Cláudia Natividade informou que participou da apresentação do 107 
Relatório do Índice de Vulnerabilidade Juvenil de Belo Horizonte ocorrido em 11/07/2017. Na 108 
oportunidade foi lançado o Comitê Permanente de Proteção à Vida de Adolescentes e Jovens 109 
de Belo Horizonte e o CRP-04 está compondo. Solicitou indicação de nomes para participar 110 
representando o CRP-04. O Conselheiro Felipe Tameirão indicou Alessandro Pereira Santos e 111 
Michele Duarte e se colocou à disposição para entrar em contato. Delegada na Conferência 112 



Nacional de Saúde das Mulheres: Conselheira Roseli Aparecida informou que saiu como 113 
delegada na Conferência Nacional de Saúde das Mulheres que acontecerá nos dias 17 a 19/08 114 
em Brasília-DF. Mutirão de Retificação de Nome na Defensoria Pública-MG: Conselheira 115 
Presidenta Cláudia Natividade informou que foram realizadas Oficinas de Formação de 116 
membros da Comissão de Psicologia, Gênero e Diversidade Sexual, pessoas interessadas e 117 
membros da Defensoria Pública para elaboração de relatório da(o) psicóloga(o) para a 118 
retificação de nome. A Conselheira Secretária Dalcira Ferrão informou que houve uma 119 
repercussão positiva na mídia. Informou que a Comissão irá discutir sobre os atendimentos e 120 
fazer a supervisão para a elaboração dos relatórios. A Conselheira Presidenta Cláudia 121 
Natividade propôs elaborar uma Nota Orientativa pelo CRP-04 para elaboração de relatório. 122 
Caso seja possível a redação do documento propor como pauta para a APAF de 123 
Dezembro/2017. A Conselheira Dalcira Ferrão ficou de verificar com os membros da Comissão 124 
de Psicologia, Gênero e Diversidade Sexual e levar a discussão da Nota no GT Nacional sobre 125 
a Resolução Nº 01/1999. Diálogos com o Conselho de Psicologia: Conselheira Presidenta 126 
Cláudia Natividade informou que iniciou o primeiro “Diálogos com o Conselho de Psicologia” 127 
com a viagem a Uberaba e Uberlândia. A Conselheira relatou que teve dois encontros bastante 128 
interessantes em Uberaba visitando dois serviços e conversando com o Diretor de Atenção 129 
Psicossocial do município. As(os) psicólogas(os) da região demandaram questões como o 130 
alvará de funcionamento de consultório de psicologia e a proposta de redação de documentos 131 
do CREPOP para os gestores, em especial devido a realidade local que vem acontecendo a  132 
revisão de laudos pela gestão com pedido de alterações nos mesmos. Como encaminhamento 133 
foi proposto ter uma cartilha de perguntas e respostas para a gestão a partir das denúncias que 134 
chegam a COF/CRP-04. Prorrogação da vigência do Concurso Público: Conselheira Presidenta 135 
Cláudia Natividade informou que a vigência do Concurso Público era até agosto de 2017 e foi 136 
prorrogado por mais 2 anos até agosto de 2019. Demanda das Psicólogas do PPCAAM/MG: 137 
Conselheira Presidenta Cláudia Natividade informou que as psicólogas que trabalham no 138 
Programa de Proteção a Crianças e Adolescentes Ameaçados de Morte (PPCAAM) se 139 
reuniram com a Diretoria e denunciaram o desmonte do Programa que tem um aporte que é 140 
Federal e outro Estadual. As psicólogas informaram que organizaram a metodologia e agora foi 141 
lançado um edital que irá mudar a administradora do projeto. Como encaminhamento foi 142 
proposto conversar com o CFP para elaboração de uma Nota de Repúdio, por se tratar de uma 143 
política nacional A Conselheira Madalena Tolentino ressaltou que a repercussão de se divulgar 144 
a situação poderia levar a maior vulnerabilidade a crianças e adolescentes, mas conversar com 145 
o Paulo Maldos com uma estratégia de diálogo. O Conselheiro Felipe Tameirão informou que 146 
foi aprovado pelo CFP carteira com codinomes para psicólogas e psicólogos que atuam em 147 
programas de proteção. A Conselheira Flávia Goteli sugeriu que se fizer alguma ação que seja 148 
para todos os programas de proteção uma vez que todos estão funcionando de forma precária, 149 
propôs fazer uma nota de forma mais ampliada. Coleta de contribuições para livro da ULAPSI: 150 
Conselheira Presidenta Cláudia Natividade informou que a ANPEPP, o Instituto Silvia Lane e o 151 
CRP-04 estão responsáveis pelo processo de construção coletiva de um capítulo de livro a ser 152 
publicado pela ULAPSI. O título do livro é Psicologia e realidade política na América Latina. 153 
Para tanto foi adotado um procedimento de elaboração que se inicia com a solicitação às 154 
entidades para que respondam algumas questões a saber: Dimensão 1 - Concepções das 155 
entidades sobre a relação entre psicologia e realidade sociopolítica brasileira e 156 
latinoamericana e sobre o seu papel nesse debate: Pergunta - Como a entidade que você 157 
representa vê a interface da psicologia com as questões sociais e políticas, no Brasil e na 158 
América Latina, e como ela tem contribuído para as mudanças necessárias nesse contexto? 159 
Dimensão 2 - Nossos conhecimentos sobre a produção e as práticas em psicologia além 160 
das fronteiras em direção à Latinoamérica e impacto da psicologia brasileira entre os 161 
demais países do nosso continente. Pergunta - Que avanços a psicologia brasileira, como 162 
ciência ou profissão, já conquistou que impactam a realidade latino-americana? Que avanços 163 
você conhece de outros países latinoamericanos que impactam sua realidade regional ou local? 164 
Dimensão 3 - Temas/pautas sociais que devem ter destaque como objetos de nossa 165 
atenção enquanto entidades: Pergunta - Quais são os temas e pautas sociais mais 166 
importantes a serem colocados como alvo de atenção da Psicologia no Brasil e na América 167 
Latina para que a psicologia contribua com a construção de uma outra realidade sociopolítica 168 



no continente? (Exemplos: violência, pacificação social, fome, usos do discurso sobre 169 
corrupção, golpe de estado, imperialismo, manipulação da informação, outros). Dimensão 4 - O 170 
lugar do compromisso social e político na formação de psicólogos.  Pergunta - Como e 171 
por que deveria fazer parte da formação em Psicologia aprender a fazer análise da conjuntura 172 
sociopolítica? Dimensão 5 - comprometimento político das entidades: Pergunta - Elenque 173 
algumas ações desenvolvidas pela entidade a que você está vinculado que expressem o modo 174 
como os pontos elencados acima têm sido abordados por ela. O papel do grupo será o de 175 
reunir e sistematizar as colocações feitas pelas entidades e acrescentar elementos de análise e 176 
perspectivas para o debate. O prazo deve ser até estendido final de agosto/2017. A 177 
Conselheira Presidenta Cláudia Natividade solicitou indicação de quem deverá responder pelo 178 
CRP-04 as perguntas. Deliberação: O XV Plenário deliberou por encaminhar para a Comissão 179 
de Direitos Humanos responder as perguntas 1, 2, 3 e 5 e à Comissão de Psicologia e 180 
Formação Profissional a pergunta 4. Dia da Psicologia Latino-americana: Conselheira 181 
Presidenta Cláudia Natividade informou que a ULAPSI solicitou as instituições que psicologia 182 
da América Latina que promovessem eventos simultâneos para marcar o dia da Psicologai 183 
Latino-americana que acontecerá no dia 07/10/2017. O CRP-04 está propondo organizar uma 184 
mesa para marcar a data e solicitou verificar quem poderia se responsabilizar pela organização 185 
da mesa. Deliberação: O XV Plenário deliberou por indicar as Conselheiras Odila Maria 186 
Fernandes Braga e Márcia Mansur Saadallah. Seminário Nacional de Políticas Públicas: 187 
Conselheira Presidenta Cláudia Natividade informou que o CFP encaminhou Ofício nº 00787-188 
17/CREPOP/GT-CFP referente a Seminário Nacional de Psicologia e Políticas Públicas 189 
convidando o CRP-04 para ser o CRP anfitrião da Etapa Sudeste do Seminário Regional de 190 
Psicologia e Políticas Públicas a ser realizado no dia 29/09/2017. A Conselheira Flávia Gotelip 191 
questionou se se mantém o Seminário organizado pelo CREPOP/CRP-04 proposto para 192 
Novembro ou se faz o Seminário Regional promovido pelo CFP e avaliar datas possíveis para a 193 
sua realização. Após discussão foi proposto antecipar a Reunião Plenária Ordinária de 194 
Outubro/2017 para 20 e 21/10/2017 e agendar o Seminário Políticas Públicas 27 e 28/10. 195 
Deliberação: O XV Plenário aprovou alterar a data da Reunião Plenária Ordinária de 196 
Outubro/2017 para 20 e 21/10/2017 e propor a alteração ao CFP da agenda do Seminário 197 
Regional de Psicologia e Políticas Públicas para os dias 27 e 28/10. Continuidade da reunião 198 
do curta metragem sobre depressão: Conselheiro Filippe Mello informou que a proposta de 199 
roteiro do curta metragem é bastante poética. Foi apresentada uma proposta ao CRP-04 de 200 
participação ativa de forma colaborativa na elaboração do roteiro juntamente com a profissional 201 
Elza Cataldo, a ser realizado em 5 encontros, sendo disponibilizado para o CRP-04 15 vagas, 202 
com uma proposta de making of com as discussões feitas. A produção do filme pretende lançar 203 
o curta em setembro/2018. A construção do roteiro terá um custo total de R$5.000,00. O CRP-204 
04 organizará um Psicologia em Foco dia 06/09 sobre o tema suicídio. Deliberação: O XV 205 
Plenário deliberou pela continuidade das discussões para a elaboração do curta metragem. 206 
Representação no CONEAD – estratégias para organização de ações: Colaboradora Maria da 207 
Conceição Novaes informou que representa o CRP-04 no Conselho Estadual sobre Drogas e 208 
esclareceu que todos concordam com o Presidente do CONEAD-MG, e que há um interesse de 209 
se conseguir benefícios para as comunidades terapêuticas. Propôs articular com outras 210 
representações dentro do CONEAD-MG, por exemplo, com Célia Naas (Direitos Humanos 211 
Crianças e adolescentes) e Larissa Borges. Ressaltou que o suplente Arnor Trindade não vem 212 
participando, sendo necessário pensar no nome de um suplente. Questionou se nesta realidade 213 
apresentada o que fazer em relação a representação do CRP-04 no CONEAD? A Conselheira 214 
Odila Braga propôs fazer a discussão sobre o formato dos Conselhos de Álcool e Drogas no 215 
Brasil, pois na maioria fecham com as comunidades terapêuticas. A Conselheira Eriane 216 
Pimenta sugeriu participar das discussões nas Conferências Municipais e levar para a 217 
Conferência Estadual de Política sobre Drogas. Para isto é necessário entrar em contato com a 218 
SUPOD - Subsecretaria de Políticas sobre Drogas para saber das datas de realização nos 219 
municípios e participar. Sugeriu levantar propostas nas municipais que tenham a ver com as 220 
discussões do CRP-04 como a política de redução de danos e luta antimanicomial. O 221 
Conselheiro Filippe Mello propôs se organizar para recompor o CONEAD-MG de forma a somar 222 
forças. A Conselheira Presidenta Cláudia Natividade sugeriu alinhar a discussão com 223 
psicólogas(os) entre outras(os) Heloísa, Raquel Pinheiro, Ánderson, Cristiane, Miriam Abou-Yd. 224 



para tratar de pautas comuns e realizar Conferências Livres nas Subsedes Sul, Triângulo, Leste 225 
e por fim levar um consenso para 6º Congresso Internacional da ABRAMD a ser realizado nos 226 
dias 8 a 10/11/2017, na PUC-Minas, em Belo Horizonte-MG. Encaminhamentos da Reunião 227 
com Coordenação Estadual de Saúde Mental: Conselheira Presidenta Cláudia Natividade 228 
informou que o Ministério Público Federal a partir do Promotor Edmundo Antônio Dias Netto 229 
Junior encaminhou Ofício MPF/PRMG/PRDC Nº 2478/2017para tratar do Inquérito Civil nº 230 
1.22.000.000181/2017-relativo ao status de desospitalização de instituições manicomiais no 231 
município de Belo Horizonte-MG. Foi enviado o mesmo para o CRP-04, Coordenação Estadual 232 
de Saúde Mental e CRM. Ocorreu uma Inquérito Civil Público pedindo a composição da 233 
vigilância sanitária, coordenação de saúde mental para elaboração de visita técnica de 234 
fiscalização nas instituições particulares para avaliar as condições de funcionamento, existência 235 
de pessoal, práticas terapêuticas e respeito às leis (luta antimanicomial), existência ou não de 236 
práticas violentas tais como camisa de força, cela forte e de utilização de eletroconvulsoterapia. 237 
Serão verificadas 9 instituições sendo 2 públicas e 7 particulares. O Conselheiro Filippe de 238 
Mello está participando representando o CRP-04. Reunião para elaboração do evento em 239 
Bauru-SP: Conselheiro Filippe de Mello informou que o CRP-04 foi convidado a participar de 240 
reunião nacional preparatória para o Encontro de Bauru a ser realizada no dia 05/08 em São 241 
Paulo-SP e ressaltou a importância do CRP-04 estar representando. Será comemorado os 30 242 
anos da Luta Antimanicomial em dezembro de 2017 em Bauru-SP. Deliberação: O XV Plenário 243 
deliberou por indicar a Conselheira Roseli Melo para participar representando o CRP-04. 244 
Implantação do GT Saúde mental, álcool e outras drogas na Subsede Centro-Oeste. A 245 
Conselheira Marília Fraga informou que a Subsede Centro-Oeste recebeu demanda para 246 
implantação do GT DE Saúde Mental, Álcool e outras drogas, tendo como coordenadoras as 247 
Cristiane Nogueira e Karla Patrícia. Deliberação: O XV Plenário aprovou a criação do GT 248 
Saúde Mental, Álcool e outras Drogas na Subsede Centro-Oeste. Nada mais havendo a tratar, 249 
eu, Dalcira Ferrão, que secretariei a reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e 250 
pelos demais membros presentes. Belo Horizonte, 29 de julho de 2017. 251 



 


